

Sedic Abierto

Últimas actividades

Taller Las bibliotecas escolares en la actualidad

Sedic ha retomado, tras el verano, sus talleres gratuitos dirigidos a socios. El primero de ellos, celebrado el pasado 18 de septiembre, se ha centrado en las bibliotecas escolares y ha estado conducido por Carmen Palmira Ruiz de Clavijo Martínez, bibliotecaria escolar en SEK International Schools.

El taller ha dado a conocer las bibliotecas escolares, su funcionamiento y misión, así como los perfiles profesionales requeridos en este entorno, prestando especial atención a cómo se enfoca el papel de la biblioteca en los currículos escolares y cómo prepararse para desempeñar ese rol.

Nueva edición de Actualízate

Actualízate, la iniciativa impulsada por SEDIC en colaboración con el Departamento de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad Complutense de Madrid, ha alcanzado su séptima edición, celebrada de forma online el pasado 29 de septiembre. Desde su primera convocatoria, en 2014, Actualízate ha promovido la relación profesional entre universitarios y empresas.

Esta última edición se ha celebrado, bajo el título Perfiles Profesionales con futuro. En ella, a través de tres mesas redondas, se han analizado ámbitos profesionales de gran proyección tanto en el momento actual como en los próximos años: El documentalista en el campo del derecho, El experto en Big Data y El experto en la gestión editorial.

En la jornada, empresas e instituciones relacionadas con la gestión de la información y/o la gestión documental han compartido ideas y experiencias.

[Más información](#)

Taller Dialnet métricas

El pasado 9 de octubre Joaquín León, director gerente de la Fundación Dialnet, fue el encargado de conducir este taller gratuito, dirigido a socios, en el que se analizó este proyecto, sus orígenes, evolución y características.

Se profundizó en el Índice de impacto de las revistas y los indicadores vinculados a las publicaciones y a los investigadores, sus características y la forma de elaborarlos a partir de las referencias bibliográficas que los investigadores incluyen en sus publicaciones.

Introducción a la numismática

El pasado 13 de noviembre se celebró este taller, conducido por José María de Francisco Olmos, de la Universidad Complutense de Madrid.

El taller partió del concepto de moneda y sus características básicas para pasar, después, a la diferenciación de sus diferentes tipos. En la sesión se incidió en la presencia de la moneda en las Bibliotecas y en los Archivos.

XI Jornada Internacional de Experiencias Bibliotecarias – PROBLEMAÉTICA: Conflictos éticos cotidianos en las bibliotecas

El pasado 19 de noviembre, SEDIC organizó, en colaboración con diferentes instituciones, estas jornadas entendidas como un foro de reflexión sobre la labor ética en el entorno bibliotecario a partir de las experiencias de diferentes países.

La jornada se estructuró en torno a dos grandes bloques de contenido: la libertad intelectual, que puso en foco en el desarrollo de las colecciones y en la censura de los fondos o los servicios, así como en la lucha contra la desinformación; y el principio de igualdad, perspectiva desde la que se abordó la responsabilidad social y el principio de inclusión, prestando especial atención a colectivos desfavorecidos como los sin hogar o las personas que viven solas (especialmente en los momentos actuales), aquellos que padecen alguna diversidad funcional o el colectivo LGTBI.

Taller gratuito de iniciación a la creación de páginas Web con WordPress (2ª parte): diseño con DIVI

El pasado 11 de diciembre se impartió este taller, que corrió a cargo de Víctor Villapalos, Gerente de SEDIC, y Julio Igualador, coordinador pedagógico de la institución.

La sesión se centró en profundizar en las funcionalidades más destacadas de DIVI y se realizaron prácticas que permitieron a los asistentes adquirir los conocimientos básicos para poder poner en marcha sus propios proyectos.

Próximas actividades

Jornadas de Gestión de la Información

La vigésimo segunda edición de las Jornadas de Gestión de la Información que, cada año, organiza SEDIC se celebrará los próximos 14, 15 y 16 de abril. En estos momentos, tanto el formato como el tema aún están por definir.

[Más información](#)

XV Premio SEDIC a la Calidad e Innovación

El Premio Nacional SEDIC a la Calidad e Innovación “Carmen Rodríguez Guerrero” reconoce, cada año la trayectoria de profesionales e instituciones que han destacado por su innovación y calidad.

El galardón siempre está vinculado a la temática de la Jornada de Gestión de la Información que, en esta ocasión, celebra su XXVI edición bajo el lema “Ecología y medio ambiente desde archivos, bibliotecas, centros de documentación y museos. ¿Estamos muy verdes?”. El premio, que está dotado con 1.000 euros, reconocerá la labor de aquella persona o entidad que haya mostrado especial atención a aspectos relacionados con la sostenibilidad y el medio ambiente.

El plazo para la recepción de candidaturas se cerró el pasado 15 de octubre. El jurado está integrado por los miembros del Comité Científico de las Jornadas de Gestión de la Información, quienes seleccionarán al ganador entre las candidaturas presentadas.

Como en las ocasiones precedentes, la entrega del premio tendrá lugar en el Salón de Actos de la Biblioteca Nacional, durante el transcurso de la XXII Jornada de Gestión de la Información.